

Le Greta : des locaux désormais accessibles à tous



D'importants travaux ont été réalisés au Greta pour rendre les locaux accessibles à tous. Sur la photo, Isabelle et Aude, dans le nouvel espace dédié à l'accueil.

Il aura fallu environ huit mois pour rendre les locaux du centre de formation du Greta accessibles à tous, notamment aux personnes à mobilité réduite. « **En tant que service public, nous nous devons de respecter nos engagements par rapport à la loi 2005 sur le handicap, témoigne Mickaël Bodet, conseiller en formation. Ce projet s'inscrit aussi pleinement dans la politique de la ville, tous nos usagers peuvent, à partir de l'arrêt de bus de l'avenue Kennedy, accéder sans obstacle à notre établissement. L'adresse principale**

étant désormais au 5, avenue Kennedy. »

« **Côté intérieur, il a fallu repenser l'organisation des bureaux, de l'accueil, élargir couloirs et portes, et installer un ascenseur pour accéder aux étages, poursuit-il. Grâce à ces transformations, nous avons pu accueillir cette année une vingtaine de stagiaires à mobilité réduite dans de bonnes conditions. »**

La note de ces travaux s'élève à 560 000 €, dont 170 000 € financés par la Région, le reste par le Greta.